

Triplete dorado de cubana Omara Durand en Mundial de Paratletismo



La Habana, 17 jul (ACN) La estelar velocista cubana Omara Durand completó hoy su triplete dorado en el Campeonato Mundial de Paratletismo, con sede en París, Francia, donde ganó la final de los 200 metros (m), categoría T12 (débiles visuales profundos).

Durand, plusmarquista universal de los 100, 200 y 400 m, y ganadora de ocho preseas doradas en Juegos Paralímpicos, junto a su guía Yuniol Kindelán triunfó en el doble hectómetro con tiempo de 23.07 segundos (s), su mejor marca de la presente temporada.

Con ese registro se quedó a solo cuatro centésimas del récord para la competencia y a cinco de la primacía del orbe, ambos en su poder.

Esa actuación le permitió a la reina de la velocidad conquistar su tercer metal áureo en ese evento, para aumentar a 14 su cosecha de títulos en esos escenarios.

Detrás de la extraclase paratleta de Cuba llegaron a la meta la alemana Katrin Mueller-Rottgardt (25.22 s) y la venezolana Alejandra Pérez (25.42 s), como dueñas de las preseas de plata y bronce, respectivamente, según el sitio oficial del certamen.

Con ese resultado, la delegación cubana sumó su cuarta corona en el Mundial de Paratletismo, en el que igualmente aparece en la cosecha un premio de bronce.

El sábado, en el estadio Charléty, Durand se impuso en la final de los 100 m con crono de 11.62 s, que constituye su crono más rápido del año.

Con anterioridad, el pasado jueves logró el oro en los 400 m al parar los relojes en 52.82 s, su marca más destacada en 2023.

En otros desempeños importantes de cubanos, Robiel Yankiel Sol Cervantes alcanzó la primera presea dorada de la nación caribeña, con plusmarca para el evento de 7.63 m.

Sol Cervantes cumplió los pronósticos que lo daban como el máximo aspirante al cetro en el salto de longitud de la categoría T47 (afectado de miembro superior), y demostró una vez más su excelente rendimiento en 2023.

Además, en la jornada sabatina Ulicer Aguilera se adueñó del bronce en el lanzamiento de la jabalina, categoría F13, con 59.79 m.

Con esas actuaciones, Omara, Robiel y Ulicer garantizaron el boleto a los Juegos Paralímpicos que acogerá la misma ciudad de París en 2024.

Fuente: ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/328664-triplete-dorado-de-cubana-omara-durand-en-mundial-de-paratletismo>



Radio Habana Cuba